

PARA CONTINUAR CON LA 4T EN LA CDMX

Quien coordine debe ser de izquierda: Boy

La titular de la PAOT, y ex candidata en 2018, compite en el proceso de Morena rumbo a la elección de 2024

JONATHAN CASTRO

La persona que encabece el movimiento morenista rumbo a la elección por la jefatura de gobierno de 2024 debe ser de izquierda, consideró la procuradora Ambiental y del Ordenamiento Territorial, Mariana Boy Tamborrell.

La titular del organismo comentó que es importante que el perfil elegido en el proceso interno de Morena coincida con los principios del movimiento, entre ellos, priorizar los intereses colectivos.

"Sí (es necesario que la persona sea de izquierda), porque los principios del movimiento son ayudar a todas estas personas que más lo necesitan y buscar esta equidad social y económica, equidad en términos de oportunidades, y pues esos principios y esa corriente obviamente es parte de la izquierda", respondió a **El Sol de México**.

Al ser cuestionada sobre si ella se considera de izquierda, la funcionaria aseguró que sí lo es, pues como ambientalista busca el beneficio social.

"Sí me considero de izquierda. Todos los ambientalistas en el mundo somos de izquierda, de hecho la izquierda en el mundo nace en búsqueda de la democracia y de los movimientos ecologistas. (Los ambientalistas) estamos buscando un beneficio para todos", dijo.

En 2018, Boy Tamborrell compitió por el Partido Verde Ecologista de México por la jefatura de gobierno y obtuvo 3.8 por ciento de los votos. Claudia Sheinbaum,

ganadora de la elección con 47 por ciento de los sufragios, la invitó a su gobierno para dirigir a la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial (PAOT).

La política, quien no renunció ni pidió licencia para separarse de su cargo, destacó entre sus logros en más de cuatro años al frente del organismo la suspensión de 90 establecimientos como bares, antros y gimnasios por superar los límites de ruido.

También resaltó las cerca de 70 suspensiones de obras en inmuebles catalogados por no contar con permisos y el aumento de 360 por ciento en el número de animales rescatados en comparación con el gobierno pasado.

"Lo que hemos buscado y alcanzado es tener una ciudad un poco más ordenada, donde sí se respetan los derechos de todos, donde no son nada más disposiciones en la ley que son letra muerta", mencionó.

Morena anunciará hoy los nombres de las personas que participarán en la encuesta definitiva para elegir a quien encabece la coordinación de Defensa de la Transformación en la capital.

Boy Tamborrell comentó que si es electa como coordinadora buscaría ampliar la forma de trabajar y de dar resultados de la PAOT a otras instancias, pero si no es electa continuará con su segundo periodo de cuatro años al frente del organismo y apoyará a quien encabece el movimiento en la ciudad.

"Mi intención es quedarme aquí en la procuraduría, concluir los proyectos que

tenemos, pero vamos a ver qué pasa en los próximos días y estaré sumando a continuar con la transformación desde donde sea mejor", dijo.

Boy Tamborrell reconoció la necesidad de fortalecer las políticas para mejorar la planeación de la ciudad, combatir la violencia de género, mejorar la movilidad y atender la falta de agua.

La también ex legisladora capitalina expresó que le gustaría que una mujer sea la gobernadora.

"No creo que sea indispensable, pero me parece que sí es tiempo de las mujeres y que sería maravilloso que pudiera seguir una mujer al frente de la ciudad", aclaró.

La política reconoció la trayectoria y el trabajo de otros aspirantes, por ejemplo, de Clara Brugada destacó su labor como alcaldesa en Iztapalapa y su trayectoria política en la izquierda; y de Omar García Harfuch, el logro de bajar los índices delictivos. Aseguró que cualquier aspirante, incluida ella, podría continuar con el proyecto de transformación.



PROPAGANDA BASURA

Sobre la propaganda que hay en la capital en cada época electoral, como la actual, la encargada de mantener un ambiente adecuado para el desarrollo de cada habitante de la ciudad calificó esto como un problema de contaminación.

Boy Tamborrell comentó que la PAOT trabaja en el tema, ya que, por ejemplo, las lonas después tapan el drenaje y causan otros problemas ambientales.

"El tema de los pendones y demás, pues sí, es un tema de contaminación. Creo que es importante la parte de la responsabilidad para, eventualmente, retirar todo esto y evitar que se puece que se que tenga un impacto, no en el medioambiente", dijo.



MARIANA BOY

TITULAR DE LA PAOT

"Es tiempo de las mujeres y sería maravilloso que pudiera seguir una mujer al frente de la ciudad"

32

INTERESADOS EN

coordinar los trabajos de la 4T participaron en la encuesta de reconocimiento

360

POR CIENTO subió la cifra de animales rescatados por la PAOT respecto al gobierno anterior

REFORZAMIENTOS

LA AMBIENTALISTA consideró que en los siguientes temas es necesario que se fortalezcan las políticas públicas:

- **Reforzar** la seguridad
- **Atender** las fugas de agua
- **Captar** el agua de lluvia
- **Resolver** problema de baches





Mariana Boy fue ratificada por el Congreso local para seguir al frente de la PAOT cuatro años más

